

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 260

03. September 2013

- Anwesende: Gerrit Buse Fabian Schlenz, Dino Kussy, Alexander Müller, Sebastian Lukas Hauer, Paul Pinkal, Jens Zentgraf, Tobias Kürschner
- Gäste: Andrej Gelenberg Richard Niland Sebastian Venier Simon Dierl Maurice Buchsein
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Fabian Schlenz

Inhaltsverzeichnis

1	Protokolle	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Treffen mit Tolan	3
6	T-Shirts für die Schnupperuni	3
7	Vorschläge für QUEST-Mittel	4
8	Herdplatten	4
9	Merchandize	4
10	Heißluftgebläse	5
11	Newsletter	5
12	Sonstiges	5

1 Protokolle

- Markus ist heute nicht anwesend; das Protokoll von letzter Sitzung ging noch nicht final rum.

2 Post

- Einladung von adesso zum “Code Retreat IT-Workshop”
- Bitte vom AStA um Antrag für SBM - schon geschehen
- Aushangmaterialien zum “jobvector career day”
- Aushangmaterialien zum IT-Stipendium 2013/14 von IT-T@LENTS
- Postkarte von Henning aus Tokio. Er grüßt schön und so.
- Druckkostenabrechnung August: 2,30€. Davon ist root der größte Verursacher.
- 3 Logbücher: Wurden früher zur Intra-FSR-Kommunikation genutzt. Einträge schwanken zwischen interessant und unlesbar. Warum sie in der Post sind, weiß spontan niemand.

3 Mails

- Infos zur Semesteranfangsparty der FSRK.
- Der Hochschulsport möchte sich während der O-Phase vorstellen.

4 Berichte

- Sonderbestellungen für T-Shirts und andere Textilien wurden nicht genutzt, obwohl früher mal Interesse daran bestand. Eventuell ist der Zeitrahmen für diese Antworten zu kurz gewählt.
- Die Kasse mit “Sonderbestellungen” im Büro ist ausschließlich für das Geld für T-Shirt-Sonderbestellungen gedacht. Anderes Geld sollte hier nicht eingefüllt / entnommen werden.
- Die Technikbestellung für Videoaufzeichnungen von Vorlesungen zieht sich noch hin.
- Im Mathevorkurs saßen ungefähr 400 Informatik-Erstis. Im Informatikvorkurs saßen etwa 260 Erstis. Daraus lässt sich absehen, dass relativ viele Erstis an der O-Phase teilnehmen werden. Zudem stehen noch 2 NC-Runden aus, die für noch mehr Erstis sorgen könnten.
- Das n-Gestirn wird kleiner (Urlaub, Krankheit, ...) - das erschwert die Planung ungemein.
- In diesem Kontext wird gewünscht, dass die Kühlschränke zur O-Phase leer sind.
- Auf dem Server wurde ein frisches, jungfräuliches Dokuwiki installiert. Dieses könnte eine gute Basis für den neuen Auftritt der Fachschafts-Webseite darstellen.
- Es wurde Kritik am Übergang von Bachelor zum Master geäußert. Speziell die Tatsache, dass man Prüfungen aus dem Master nicht vorziehen kann, kann das Studium unnötig in die Länge ziehen.

5 Treffen mit Tolan

- Gerrit hat sich mit dem Prorektor Studium Prof. Tolan getroffen. Alleine.
- Die Weigerung von Tolan, sich mit Vertretern des AStA zu treffen, rührt nach Aussage von Tolan daher, dass nach einem Treffen mit einem Vertreter des AStA unter vier Augen ein Gedächtnisprotokoll dieses Treffens an Unicum geleakt wurde. Seitdem ist der AStA beim Rektorat ziemlich “unten durch”.
- Robert war leider nicht erreichbar, weswegen ein Gespräch über QUEST-Mittel mangels Wissen auf Gerrits Seite nicht möglich war.
- Als einziges “Problem” auf unserer Seite wurde angesprochen, dass es keine Möglichkeit gibt, beim LLP schlecht bewertete Vorlesungen (bzw. deren Dozenten) zu bestrafen.
- QUEST-Mittel die am Ende des Jahres nicht ausgegeben sind, verbleiben bei den Fakultäten.
- Der Lehramts-NC ist laut Tolan völlig normal und üblich. Das Einzige, was falsch gelaufen sei, sei die Kommunikation dessen gewesen. Hätte man den NC stillschweigend eingeführt, hätte es keine Probleme gegeben.
- Es wurde zugegeben, dass der generelle Lehramts-NC ein Problem darstellen kann, wenn dadurch eine Fakultät überhaupt keine oder nur sehr wenige neue Studierende bekommt.
- Das Gespräch fand in einer leicht angespannten Stimmung statt. “Tolan war Tolan, Tolan ist Tolan, und Tolan wird Tolan bleiben.”

6 T-Shirts für die Schnupperuni

- Die Schnupperuni möchte gerne T-Shirts verlosen, welche als Sponsoring vom FSR angefragt werden.
- Die Schnupperuni ist eine Veranstaltung der Uni. “Warum sollte der FSR Werbung für die Uni machen?” Allerdings machen wir dadurch auch Werbung für uns.
- Es steht nicht fest, dass wir überhaupt genug T-Shirts haben, die wir zur Verfügung stellen könnten.
- Meinungsbild:

Sollte der FSR der Schnupperuni T-Shirts zur Verfügung stellen?

Ja	Nein	Enthaltung
10	2	1

Angenommen.

- Finanzbeschluss:

Der FSR stellt der Schnupperuni 6 T-Shirts und 12 Milchglastassen unter der Auflage zur Verfügung, dass eine Vergabe geschlechterneutral stattfindet.

Ja	Nein	Enthaltung
6	1	1

Angenommen.

7 Vorschläge für QUEST-Mittel

- In den Pools in der MSW16 sind große und hochauflösende Monitore installiert, die die Arbeit mit Quelltext dort massivst vereinfachen.
- Es wird angeregt, die Desktops mit zwei der derzeitigen Monitoren auszustatten und die dann fehlenden Monitore durch große und hochauflösende Varianten zu ersetzen.
- Wir stimmen diesem Vorschlag zu und bitten darum, ihn an den Vorsitzenden der QueSt zu schicken.

8 Herdplatten

- Die (mobilen) Herdplatten in der Küche werden derzeit — um Verschmutzungen der Küche zu reduzieren — in einen Schrank im Kiosk eingeschlossen. Allerdings verbrauchen diese dort viel Platz und können (bzw. sollten) nur nach ausreichend Abkühlzeit in diesem Schrank gestellt werden.
- Als Nutzungsverhinderung wird vorgeschlagen, eine kleine, abschließbare Geldkassette mit Loch so an das Kabel montieren, dass der Anschlussstecker darin eingeschlossen werden kann. Dann braucht man den Schlüssel, um den Herd nutzen zu können.
- Frage ist dann nur, wer wann wie diesen Schlüssel bekommt.
- Es wird vorgeschlagen, den Schlüssel nur gegen Pfand herauszugeben, welches nur bei anschließend sauberer Küche zurückerstattet wird.
- Diskussion über die Pfandhöhe, vorher versifft Küche, Kiosk-Öffnungszeiten-Kopplung, ... Für weitere Infos siehe Grillausleihformalia.
- Vorschlag: Verleih ohne Formalia. Diese Idee kommt nach der Diskussion gut an.
- Beschluss:

Die Herdplatten werden gesichert und können beim FSR ausgeliehen werden.

Ja	Nein	Enthaltung
2	1	5

Angenommen.

Ankunft (15:30): Sabrina Friesenborg, Julian Hankel

9 Merchandize

- Für T-Shirts wurden 1375,-€ beantragt.
- Darin sind noch Sweater enthalten (3 pro Größe), die 700€ des Gesamtpreises ausmachen. Es wird vorgeschlagen, Sweater nur als Sonderbestellung zu betrachten und nicht einfach so welche zu bestellen.
- Es werden die im Haushaltsplan 2012/2013 veranschlagten 1000€ beantragt. Die Merchandizebeauftragten können diese dann selber auf die diversen Textilprodukte aufteilen.
- Finanzbeschluss:

Der FSR stellt Sabrina Friesenborg bis zu 1000,-€ für die Bestellung von Textilprodukten zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
8	0	2

Somit wird das Geld zur Verfügung gestellt.

10 Heißluftgebläse

- Ein Heißluftgebläse ist sowohl für die Reinigung als auch zum Anzünden eines Grills geeignet.
- Es wird vorgeschlagen, ein Produkt für etwa 75€ zu kaufen. Dieser Preis wird als viel zu teuer bewertet. Es gibt solche Produkte auch schon für 20€.
- Der Antragssteller zieht sein Angebot, ein solches Produkt für günstiger zu kaufen, zurück, weil er sich weigert, soetwas “in günstig” zu kaufen.
- Meinungsbild:

Darf ein solches Heißluftgebläse inkl. Düsen mehr als 50€ kosten?

Ja	Nein	Enthaltung
8	2	5

- Dieser TOP wird vertagt. Es möge sich jeder Gedanken über diese Anschaffung machen.

11 Newsletter

- Teamerfahrt (Gerrit Buse)
- Merchandize (Sabrina Friesenborg)

12 Sonstiges

- Es gab mit der mit Fotos versehenen Liste von FSR-Mitgliedern fürs Wiki ein paar Probleme, da teilweise FSRler mit den Fotos unzufrieden waren oder sogar verweigerten, dass ihr Foto für diesen Zweck abgebildet wird. Es wird gefragt, ob es Probleme mit einer Liste mit dem Inhalt “Name, Posten, Mail-Adresse” gibt. Gibt es nicht.
- Es gibt Unsicherheiten, welcher FSRler welche @fsinfo-Adresse hat. Die Admins mögen hier bitte für Aufklärung sorgen.

Die Sitzung wird geschlossen.